

# PRENSA

## **MUNICIPALIDAD DE GOYA**

Goya Corrientes – Lunes 20 de Octubre de 2025 – N.º 2274



Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunas donde los hubiere.

#### 20 de Octubre

1580 – El Cabildo de Buenos Aires elige como patrono de la ciudad a San Martín de Tours y patrona a Nuestra Señora de las Nieves.

1924 – Fallece Clemente Onelli, reconocido naturalista y antropólogo que se desempeñó durante varios años como Director del Zoológico de Buenos Aires.

1994 – Por Ley Provincial N.º 11.551, fue creado el Municipio de Malvinas Argentinas en la Provincia de Buenos Aires, tras la división del ex General Sarmiento.

2010 – Es asesinado el militante Mariano Ferreyra por una banda armada que respondía al sindicato Unión Ferroviaria.



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano y Promoción Social



Secretaría de Planificación Económica y Productiva



Secretaría de Modernización Innovación, Desarrollo Tecnológico y Educación



Secretaría de Obras y Servicios Públicos



# Goya Ciudad Dirección de Prensa

Sitio Oficial: goya.gob.ar - Blog de Noticias: goya.gob.ar

Email: **Direcprensagoya@ gmail.com**Facebook: **Municipalidad de Goya** 

Teléfono: 03777-432673 – Colon 608 1° piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a

18:00

#### **MATÍAS MEDINA**

## VOCAL TITULAR DEL TRIBUNAL DE CUENTAS DE LA MUNICIPALIDAD DE GOYA

El contador Matías Medina asumió el cargo de vocal titular del Tribunal de Cuentas.



Conforme a lo establecido en el artículo 131 de la Carta Orgánica Municipal, los miembros de este tribunal son designados a propuesta del Departamento Ejecutivo con el acuerdo del Honorable Concejo Deliberante.

Completado el proceso de selección de postulantes de fecha 29 de septiembre de 2025, en uso de las facultades conferidas en los artículos 130 a 133 de la Carta Orgánica Municipal, se propuso el CPN Matías Medina para ocupar el cargo vacante, producido por el fallecimiento del CPN Daniel Jacinto Ávalos.

El intendente municipal Mariano Hormaechea tomó juramento al nuevo funcionario, en la mañana del lunes en el Salón de Acuerdos del edificio municipal.

El cargo del funcionario será ejercido hasta el 3 de noviembre del 2026.

#### **MARIANO HORMAECHEA**

El mandatario local Mariano Hormaechea, tras la toma de juramento y ponerlo en posesión del cargo al contador Medina, manifestó: "Es importante la función del contralor de las cuentas municipales, aun cuando nuestro municipio tiene sus cuentas ordenadas, es eficiente, lo que nos permite avanzar en este proyecto de ciudad, de obras que llevamos adelante.

Necesitábamos cubrir el cargo que quedó vacante, de una manera rápida, para seguir dando transparencia a la gestión que venimos llevando a cabo. Éxitos, felicitaciones Matías (Medina), gracias, y a seguir trabajando juntos", concluyó.

#### **MATÍAS MEDINA**

El flamante funcionario, sostuvo: "Simplemente quiero agradecer por esta designación; mi compromiso es de trabajar full time asumiendo esta responsabilidad. Quiero reconocer el acompañamiento de mi familia, mis amigos que se encuentran aquí presentes".

Tras lo cual, el nuevo vocal titular del Tribunal de Cuentas recibió los saludos de su familia, amigos, funcionarios y concejales presentes en la ceremonia correspondiente.

#### Goya Ciudad:

# DIO INICIO "SOMOS ARTE", MUESTRA ANUAL DEL INSTITUTO SANTA TERESA DE JESÚS

En un marco de la Semana de las Artes, este lunes 20 dio inicio la Muestra Anual del Instituto Santa Teresa de Jesús: "Somos Artes". Alumnos y docente se congregaron en plaza Mitre para empezar a desandar el camino de los colores, la danza, música, gráfica y artes escénicas, finalizando el viernes 24 con un "Café Concert" en Santa Teresa.



Es un proyecto de la institución impulsado desde el área de la Coordinación Artística, junto a las otras áreas del colegio. Somos Arte es un programa que se relaciona a la identidad de la diversidad de los talleres artísticos, en una mirada de educación integral, poniendo el centro en el ser humano, en la persona.

#### RECTOR INSAURRALDE TAJÁN

El rector del Instituto Santa Teresa de Goya, Sergio Daniel Insaurralde Taján fue el encargado de abrir la Muestra que tuvo lugar la mañana de este lunes en Plaza Mitre.

"Celebramos la vida que se hace expresión, color y movimiento. Somos Arte nace como una propuesta pedagógica que invita a reconocer en cada estudiante la huella creadora de Dios, el gran artesano, que nos modela con amor y nos hace únicos e irrepetibles. Durante esta semana se transforma en un gran taller donde la creatividad florece, a través de la plástica, el teatro, la danza, las artesanías manuales, la música, la fotografía y otras tantas expresiones. Los alumnos comparten su manera de mirar el mundo, de emocionarse, comunicar y transformar la realidad" dijo a los presentes entre quienes estaban padres de alumnos y público ocasional.

"El arte como lenguaje universal nos enseña a sentir, pensar y actuar con

sensibilidad y compromiso. Educar desde el arte es educar en la belleza, en el valor de la expresión personal y en la búsqueda de sentido. Es descubrir que cada creación refleja una historia, una vivencia y una esperanza. Somos Arte es más que una muestra, es una experiencia de encuentro, celebración y aprendizaje, una oportunidad para reconocer que, en cada obra, en cada gesto, en cada mirada se devela la maravilla de ser persona para amar y creer. De este modo inauguramos oficialmente la Semana de las Artes. Sean todos muy bienvenidos a celebrar y disfrutar en comunidad" cerró el docente.

#### **PROGRAMA**

Posteriormente se dio paso a un desfile multicolor, sucediéndose muestras de teatro, arte visual, fotografía, música y canto. El alumnado dio un abrazo simbólico a la Plaza Mitre junto al paso de una murga de colores que, sumado a un día espectacular lleno de sol y buen clima, conspiraron para una jornada memorable.

El día martes se espera una jornada destinada al diseño visual con fotografías, plástico visual. Esta parte será expuesta en diferentes lugares de la institución, para que el alumnado pueda recorrer y explorar esos trabaios.

El cierre de "Somos Arte" está programado para el viernes 24, abierto a la comunidad, desde las 21 horas, con una entrada fijada en un valor de 3.000 pesos, en un Café Concert con un espectáculo donde se combina música, danza y teatro. El evento contará con servicio de cantina y buffet.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

# EL IPS GOYA INFORMA SOBRE PLAZO PARA PRESENTAR DOCUMENTACIÓN DE BENEFICIARIOS



Estimados Jubilados y Pensionados del Instituto de Previsión Social

**Del 1 de noviembre al 15 de diciembre**, deberán presentar las constancias de:
Escolaridad y Supervivencia

Los esperamos en nuestras oficinas calle España 486



La Delegación del Instituto de Previsión Social (IPS) en Goya comunica a los beneficiarios que deberán presentar la documentación correspondiente a escolaridad y supervivencia del 1

de noviembre al 15 de diciembre. El organismo subraya la importancia de cumplir con el plazo establecido para evitar la suspensión de los beneficios.

Horarios de atención y lugar de presentación

La atención al público en la delegación del IPS Goya se realiza de lunes a viernes, en el horario de 7:30 a 13:00 horas. Las oficinas están situadas en la calle España 486, donde el personal está disponible para asistir a los beneficiarios y recibir la documentación.

Estos requisitos son esenciales para garantizar la continuidad de los beneficios, por lo que resulta fundamental que los titulares presenten la documentación completa antes de la fecha límite.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

# EMPLEADO MUNICIPALES PERCIBIRÁN EL MIÉRCOLES 22 EL PLUS DE REFUERZO



Mariano Hormaechea @marianohormaech X.com

Comunicamos que el miércoles 22 se abonará el plus de refuerzo (de \$200.000) al personal de planta permanente y contratados por los medios habituales de pago.

#GoyaHaciaAdelante

El Intendente Mariano Hormaechea a través de sus redes informó que Dirección de Fortalecimiento Familiar: el personal de Planta Permanente y Contratados dependiente del Municipio, percibirá el plus de refuerzo de 200 Mil Pesos, el miércoles 22 de octubre.

El Mandatario Local, en sus redes informó: "Comunicamos que el miércoles 22, se abonará el plus de refuerzo (\$200.000) al personal de planta permanente y contratados por los medios habituales de pago."

# ENCUENTRO AMISTOSO DE AJEDREZ EN CENTRO JUBIPEN GOYA



Días atrás, se llevó a cabo el primer encuentro amistoso de ajedrez, en el centro JUBIPEN Goya. Fue organizado por el instructor en ajedrez, Martín Gómez, y José Ramírez personal dependientes de la oficina de Fortalecimiento Familiar, los adultos aprendices tuvieron su primera competencia en dicha

disciplina. El Primer puesto fue para Vernaz Miguel, el segundo puesto para Julieta González.

Luego de la competencia, se compartió una cena de compañerismo, momentos propiciados para acompañar y establecer vínculos cercanos a las personas adultas.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Gova

### DÍA MUNDIAL DE LA DONACIÓN DE ÓRGANOS, TEJIDOS Y TRASPLANTES: UN ACTO QUE SALVA VIDAS



Se realizó la charla organizada por el Rotary Club de Goya y su Rueda Interna, en el club AMAD con la participación del Dr. Darío Zapata haciendo referencia a la concientización e importancia de la Donación de órganos y tejidos.

Cada 14 de octubre se celebra el Día Mundial de la Donación de Órganos, Tejidos y Trasplantes, una fecha que nos recuerda la importancia de donar para salvar o mejorar la vida de otras personas. Este gesto altruista y

solidario no solo transforma la vida de quienes lo reciben, sino que también representa una oportunidad de vida para hasta siete personas por cada donante.

El trasplante de órganos y tejidos es un procedimiento que permite que miles de personas, tanto en nuestro país como en el mundo, puedan tener una segunda oportunidad cuando no existen otras alternativas médicas disponibles. Sin embargo, este proceso depende de la participación activa de la comunidad, convirtiendo la donación en una problemática tanto médica como social, que requiere el compromiso de todos.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

#### Acreditación de Prensa:

# SE ABRE EL PERIODO DE ACREDITACIONES PARA 5ª FESTIVAL DEL ASADO CRIOLLO DE GOYA



La organización de la 5ª Edición de la Fiesta del Asado Criollo y Concurso de Asadores, evento turístico gastronómico y cultural, a llevarse a cabo del 7 al 9 de noviembre de 2025 en predio Costa Surubí, comunica que se encuentra abierto el periodo de acreditación para los Medios de Prensa

interesados en realizar la cobertura del evento.

Los interesados tendrán tiempo de remitir la solicitud, sin excepción alguna hasta el viernes 31 de octubre inclusive.

Es obligatorio cumplir con los requisitos en tiempo y forma, caso contrario no se acreditará posterior a esa fecha. En la nota remitida a asadocriollogoya@gmail.com

Debe ir incluido: datos de las personas a acreditar (Nombre y Apellido, DNI, Número de Celular, nombre del Medio y función). Solo se anotarán dos (2) personas por Medio.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

### LA SECRETARÍA DE MODERNIZACIÓN IMPULSA LA GEOLOCALIZACIÓN DE DATOS Y LA FORMACIÓN DE TALENTOS CON PASANTÍAS DEL ISG

La Secretaría de Modernización de la Municipalidad de Goya, a cargo del Lic. Luciano Rolón, avanza en la implementación de proyectos estratégicos que buscan una gestión pública más eficiente, inteligente y transparente. En este marco, se destacan los trabajos de Geolocalización de Datos del municipio y un programa de Pasantías en colaboración con alumnos del Instituto

Superior Goya (ISG).



MAPEANDO GOYA PARA UNA GESTIÓN URBANA INTELIGENTE

La tarea de Geolocalización de Datos convierte la información municipal en conocimiento espacial, asignándole una ubicación geográfica precisa. Este proceso es fundamental para la transformación digital de la gestión pública y una mejor planificación de la ciudad.

Según explicó Walter Azuaga, integrante de la Secretaría, hasta el momento se ha avanzado significativamente, incluyendo:

- El trazado de 75 barrios de la ciudad, proyecto está liderado por Eugenia Muniagurria, en un proyecto colaborativo con la Universidad de Wisconsin.
- El monitoreo de obras y la identificación de calles asfaltadas del programa "Mita y Mita".
- El registro de las Salas de Atención Primaria de Salud (S.A.P.S) y otras capas de información crucial.

La geolocalización de datos es esencial para una gestión urbana más inteligente, eficiente y proactiva, afirmó Azuaga, destacando que sus beneficios se extienden a la optimización de servicios públicos, la gestión de riesgos y emergencias, y la mejora en la planificación urbana y territorial.

Para llevar a cabo este trabajo técnico, la Secretaría utiliza QGIS, un software libre y de código abierto para el manejo de datos espaciales, complementado con herramientas como Google Earth, Open Street Map y planillas de cálculo.

proceso arrancó con los estudiantes de la Universidad de Wisconsin-Madison (Estados Unidos) en el marco del convenio entre la Municipalidad de Goya a través de la Secretaría de Modernización y la Universidad antes mencionada. Esto la representa continuidad del pasantías provecto con con norteamericanos estudiantes pasantes de institutos locales.

El objetivo a futuro es profundizar y actualizar constantemente estas capas de información, avanzando hacia una gestión pública digital y territorial inteligente, donde la geolocalización sea una herramienta estratégica para el desarrollo de Goya.

# LA SECRETARÍA DE MODERNIZACIÓN Y EL ISG: FORMACIÓN Y PRÁCTICA PROFESIONAL

En paralelo, la Secretaría de Modernización sostiene un convenio de colaboración con el Instituto Superior Goya (ISG), que permite a alumnos de la carrera de Tecnicatura Superior en Desarrollo de Software realiza pasantías en la dependencia.

Estas pasantías, que se extienden de mayo a noviembre, representan una oportunidad de experiencia práctica crucial. Los estudiantes aplican sus conocimientos teóricos, colaborando activamente en el proyecto de digitalización de procesos municipales y en tareas específicas vinculadas a la geolocalización y gestión de datos espaciales.

"Los pasantes trabajan directamente con el manejo de QGIS para crear, visualizar y analizar la información recibida, como la creación y edición de capas geográficas para representar calles, barrios e infraestructura municipal"

infraestructura municipal", detalló Walter Azuaga. La experiencia se desarrolla en un ambiente de aprendizaje colaborativo, donde el personal de la Secretaría brinda soporte técnico y acompañamiento continuo. Esta iniciativa no solo beneficia la gestión municipal con la incorporación de nuevas ideas,

sino que también fomenta la vinculación efectiva entre la educación superior y la administración pública, preparando a los futuros profesionales con experiencia real.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

### EL COLEGIO SECUNDARIO GÜEMES DE TEJADA CELEBRÓ 110 AÑOS DE HISTORIA

El Colegio Secundario "Magdalena Güemes de Tejada" celebró recientemente su 110° aniversario con una serie de actividades conmemorativas centradas en el viernes 17 de octubre. La programación de eventos continuará hasta fin de mes.



ceremonia formal incluyó presentación de la Banda Militar "Puerto Argentino" y contó con la presencia de representantes de la Municipalidad de Goya, el evento mostró el talento del Taller de Danzas, Folklore y Chamamé de la con estudiantes interpretaron varias piezas musicales coreografiadas, el conjunto Fernando Perrotta "Raza Yacaré" y representantes del Instituto Superior Goya (ISG) también participaron, presentando obras teatrales y otras actuaciones.

La rectora de la escuela, la profesora Alicia Benítez, brindó detalles sobre las celebraciones en una entrevista radial. Hizo énfasis en la rica historia de la escuela: "La escuela tiene una extensa historia, comenzando en 1915 como una escuela 'Profesional', evolucionó gracias a los esfuerzos de una cooperativa de mujeres y se trasladó por varios edificios hasta que finalmente obtuvo su propio edificio en 1995". Reseño.

La rectora señaló que, a pesar de la lluvia, la mayoría de las actividades planificadas se llevaron a cabo el viernes 17 de octubre, aunque el aniversario real de la escuela fue el de octubre. "Hemos estado trabajando en el aniversario de la escuela durante todo el mes, y tenemos hasta el 31 de octubre para continuar con las celebraciones. Todavía hay muchas cosas que hacer en un entorno formal, por lo que estamos realizando eventos todos los días de esta semana que están relacionados con el 110° aniversario", explicó.

#### **APOYO MUNICIPAL**

La Municipalidad ha mostrado su apoyo a las celebraciones de la escuela. "Las actividades para el aniversario de la Escuela 'Güemes de Tejada' fueron declaradas de Interés Municipal, por el Honorable Concejo Deliberante." "Agradezco а los concejales Sebastián Mazzaro y Oscar Ferrero, por la entrega de la copia de la referida Resolución, a la Secretaria de Educación Dra. Sonia Espina, al Intendente auien representó Municipal. Estamos agradecidos a la Dra. Espina porque siempre está colaborando con la Escuela Güemes y responde a nuestras solicitudes", dijo Alicia Benítez.

"El Colegio está comprometido con la educación integral de los estudiantes, apoyándolos tanto en sus actividades académicas como deportivas, sociales y culturales." Indicó la docente.

#### SENTIDO DE PERTENENCIA

La directora hizo hincapié en la dedicación del personal docente para fomentar un fuerte sentido de pertenencia entre los estudiantes, en ese sentido señaló que la escuela fue elogiada por tener una importante participación de los profesores en la "Estudiantina" de este año: "Nos felicitaron porque fuimos la única escuela que tuvo mucho apoyo de sus profesores", dijo, y añadió que existe una relación estrecha y abierta con los estudiantes, "es como si fuéramos parte de sus familias, y si los estudiantes no estuvieran allí, nosotros tampoco tendríamos un lugar la escuela". afirmó en finalmente la rectora profesora Alicia Benítez

Balance de la Dirección de Juventud

# EL FESTIVAL DE ROCK DE GOYA FUE LA OPORTUNIDAD DE VER BRILLAR A NUEVOS TALENTOS

El festival de rock de Goya ha concluido, dejando a organizadores y

asistentes complacidos.



Celebrado durante el fin de semana en "Playa El Inga" en la Costanera Norte, el evento exhibió una mezcla de bandas de trayectoria y varias agrupaciones emergentes.

#### **ESPACIO DE OPORTUNIDADES**

Director Gastón Espinosa, de Juventud, hizo un breve balance de lo acontecido, consideró al festival como una vidriera para jóvenes músicos de rock: "La actuación de los jóvenes artistas fue notable, observamos el debut de nuevas bandas. testimonio de la creciente escena del aquí, con un nivel de rock musicalidad, tanto de las bandas emergentes como de las establecidas, excelente".

"Como dijo el intendente Mariano Hormaechea había que destacar la actuación de los jóvenes, que son un semillero del rock, esto se vio en la incorporación de nuevas bandas que han surgido y que debutaron en el festival Goya Rock", dijo Espinosa.

Uno de los aspectos más interesantes del Goya Rock de este año fue el surgimiento de nuevas bandas que interpretan material original, combinados con los covers habituales, bandas tributos, destacando el espacio generado para mostrar ese potencial artístico.

#### **LUGAR DE ENCUENTRO**

Gastón Espinoza destacó importancia de "El Inga" como lugar de encuentro: "El Inga, la Costanera Norte se ha convertido en un verdadero punto de encuentro, especialmente los fines de semana. En relación al show del fin de semana, sostuvo: "Lo que más me sorprendió de este Goya Rock fueron bandas que nunca había escuchado antes, tocando a un nivel tan alto, nos pone muy contento, el clima cooperó perfectamente, la programación del

festival fue cuidadosamente organizada de acuerdo a la trayectoria y al público que es sobre todo familiar". Sintetizó el funcionario enumerando los aspectos salientes de la edición 2025.

El festival contó con 12 bandas el sábado y 10 el domingo. El Director de Juventud elogió la profesionalidad y flexibilidad de las bandas para cumplir con el cronograma: "Tuvimos que cronometrar los tiempos para asegurarnos de que todos pudieran tocar, por eso agradecemos el compromiso y la humildad de las bandas que participaron.

Sabemos que algunas bandas presentan propuestas, pero Goya Rock es una vidriera para el talento local y queremos ayudar a estos artistas a crecer".

También fue importante la contribución de la Dirección de

Cultura a través de la Escuela Municipal de Música, con bandas como "Código QR" y "RockSal" "nos sorprendieron cuando actuaron el sábado", dijo Espinosa, y agregó que ya están en marcha los planes para los eventos de verano."

#### LOS EMPRENDEDORES LOCALES

El festival de rock de Goya también proporcionó una plataforma para los emprendedores locales, con más de 20 vendedores instalando sus puestos en la playa.

El intendente Mariano Hormaechea y Gastón Espinoza recorrieron la zona, interactuando con los expositores, emprendedores que ofrecían una variedad de productos, desde comida hasta artesanías.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

#### **CONFERENCIA DE PRENSA**

Presentación de indumentaria deportiva y del plantel que debutará en el Federal.



El Club Social y Sportivo Surubí hará su debut en el Torneo Regional Federal Amateur de Fútbol. En tal sentido, el próximo miércoles 22 de octubre a las 20 horas, por medio de una Conferencia de Prensa, en la Casa de la Cultura se realizará la presentación de los jugadores que reforzarán el plantel del mencionado club y la indumentaria que utilizarán durante su participación en el Torneo Federal.

Se invita a periodistas, comunicadores sociales, responsables de portales digitales asistir para la correspondiente cobertura de esta presentación.

Un dato a destacar: es el debut absoluto del Club Social y Sportivo Surubí en la competencia regional federal de fútbol, compartiendo zona con los equipos Deportivo Mandiyú de la capital Correntina y Defensores de San Roque.

Dirección de Prensa - Municipalidad de Goya

# REINGENIERÍA DE LA RED DE DESAGÜES PLUVIALES DE LA CIUDAD DE GOYA

El administrador del PRODEGO, Ing. Gustavo Gabiassi, destaca y pone en valor el trabajo realizado por estudiantes del último año de la carrera de Ingeniería Civil de la Facultad con sede en Resistencia, dependiente de la UNNE.



El funcionario, en contacto con Radio Ciudad habló sobre los aspectos elaborados para el documento final de los futuros profesionales, anunciando que se presentará a la comunidad de la región a través del canal de You Tube de la casa de altos estudios, el martes a las 16 horas, e invitando a la comunidad goyana a participar en la observación del mencionado documento.

#### **GESTIÓN DEL RIESGO HÍDRICO**

El administrador del PRODEGO detalló: "Esto se encuadra en el marco de la gestión del Riesgo Hídrico que venimos desarrollando junto a las obras de infraestructura en la ciudad, se debe a un trabajo conjunto entre el estado municipal y la casa de estudios, la Facultad de Ingeniería de la UNNE. En ese sentido, los estudiantes del último año de la carrera de Ingeniería Civil un año У aproximadamente nos propusieron desarrollar el trabajo final sobre la problemática de las inundaciones en Goya, aplicar lo que se denomina la Reingeniería; en base a los datos suministrados por el PRODEGO, información existente en función del Plan Director de esos desagües pluviales, desde 1995 comandado por el equipo del Ingeniero Bonfatti, donde ha trabajado en otro proyecto el Ing. Eliseo Popolicio".

#### PROPUESTA UNIVERSITARIA

"Con esa base accedimos a la propuesta de la Facultad, los estudiantes vinieron a la ciudad de Goya para interiorizarse de la situación, hacer un trabajo de campo, territorial, para lograr las conclusiones en ese documento final que será presentado este martes a las 16 horas por medio del canal de Youtube de la facultad respectiva", sostuvo Gabiassi.

## INVITACIÓN A PROFESIONALES Y A LA COMUNIDAD

Consultado sobre su participación en la presentación del documento de referencia, señaló: "No podré asistir de manera presencial, lo haré por medio de la proyección del canal, invitando estamos а los profesionales, a la comunidad en general a observar este trabajo, creo que es la primera vez que se hace de esta manera pública para que todos puedan conocer datos, en de los futuros documento final ingenieros civiles".

## SISTEMA INTEGRAL DE DESAGÜES Y DEFENSA

El ingeniero, en la nota marcó: "La ciudad de Goya es vulnerable frente a las inundaciones por eso requiere de un sistema integral, tanto de desagües pluviales y defensa. El correcto desempeño del sistema dependerá de una gestión eficiente y de un compromiso activo de la sociedad toda".

"El proyecto se enmarca en la zona este de la ciudad, que depende de la estación de bombeo circunvalación, donde con la capacidad instalada proponen 4 propuestas, una la más óptima, un segundo canal, que aporte agua a la estación de bombeo para ser más eficiente el funcionamiento de las bombas".

## COMPROMISO ACTIVO DE LA COMUNIDAD

En otra parte de la entrevista, explicó: "Las recomendaciones de los expertos en la materia, sostenemos que no solo con obras estructurales, sino las otras que requieren del compromiso activo de la sociedad, las normativas, el manejo de los residuos y el mantenimiento integral del sistema para disminuir el riesgo hídrico de la ciudad, esto nos permitirá un mejor manejo del uso del suelo".

#### PROYECTO EJECUTIVO

El Ing. Gabiassi consideró: "Lo importante es que tendremos prácticamente un Proyecto Ejecutivo recursos gestionar los financieros para llevar adelante propuestas algunas de estas planteadas por la Facultad de Ingeniería de la UNNE. Reitero, de allí lo fundamental para presenciar, observar este documento a través del canal oficial de You Tube de esa casa de altos estudios".

#### DIAGRAMAR, PLANIFICAR EL USO DEL MANEJO DEL SUELO

"Debemos diagramar, planificar el uso del manejo del suelo, en el sentido del riesgo hídrico. Siendo una ciudad con vulnerabilidad, debemos continuar de esta manera, dentro de ese marco estamos gestionando para que el intendente en los próximos firme convenios días con mencionada Facultad y la Escuela Técnica "Arq. Pinaroli", sobre la cuestión del pluviómetro con la facultad y pasantías no rentadas en el PRODEGO durante dos días de la semana para conocer el sistema y conocer la situación del manejo, que contribuirá a los conocimientos adquiridos en la formación en la escuela técnica", ilustró finalmente el administrador del PRODEGO Ing. Gustavo Gabiassi.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

### DÍA DE LA SENSIBILIZACIÓN DEL CÁNCER



El 19 de octubre se estableció como la fecha para concientizar sobre esta patología, y es por ello que la Municipalidad adhirió con el recorrido por diferentes áreas, espacios, oficinas, y se invitó a las

instituciones de la ciudad a sumarse en ese sentido.

Aceptando la propuesta de visibilizar esta adhesión, la Sede Regional Goya de la Universidad de la Cuenca del Plata, siendo este día lunes hábil, decidió como muestra de esa sensibilización iluminar el frente de la casa de altos estudios con el color simbólico de la concientización, rosa.

De esta manera, junto a áreas municipales, funcionarios, la UCP Sede Goya adhirió a la campaña de concientización.

Dirección de Prensa - Municipalidad de Goya

#### LA NOCHE DE LOS MUSEOS



Por razones organizativas se ha reprogramado la fecha para la propuesta de recorrer lugares históricos y emblemáticos de la ciudad, en el marco de "La Noche de los Museos".

La Dirección de Cultura informó que la fecha inicial se estableció para el 1

### 20 de Octubre - Pág. 11

de noviembre, pero ahora se trasladará al 22 del mismo mes.

s

Se invita a las instituciones interesadas en participar, en formar parte del circuito a recorrer durante esa jornada, a comunicarse al 3777-821002.

## TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041 421329 424535 425184	Pro.De.Go Guardia- Transito Dirección de Deportes Tesorería	José Gomez 2000 Terminal Goya J.E.Martinez y 9 de Julio Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	•
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	. Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	ViceIntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557

Goya Ciudad

Director de Prensa Municipal Alejandro Medina